

Baksos Dalam Rangka HUT Infanteri ke 74 Tahun 2022 Tingkat Koramil

A. Subekti - KOTACIREBON.WARTAMILITER.COM

Dec 19, 2022 - 00:51



KOTA CIREBON - Dalam rangka HUT Infanteri ke 74 tahun 2022 Koramil 1402/Harjamukti Kodim 0614/Kota Cirebon menyelenggarakan kegiatan Baksos di Kel. Pekalangan Kec. Pekalipan dan Penggalangan Dana bertempat di Kelurahan Larangan Kec. Harjamukti Kota Cirebon. Minggu (18/12/2022).

Komandan Koramil 1402/Harjamukti Kodim 0614/Kota Cirebon Kapten Inf Kodrat memimpin pelaksanaan kegiatan Pembagian Baksos kepada Masyarakat di RT/RW : 07/08 Kel. Pekalangan dan melaksanakan penggalangan dana di depan Kantor Kelurahan Kecapi Kec. Harjamukti untuk Bantuan Peduli bencana alam Cianjur. Kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT Infanteri ke 74 Tahun 2022.

Dalam kesempatan ini Dandim 0614/Kota Cirebon melalui Danramil 1402/Harjamukti menyampaikan, "Dalam rangka bentuk peduli dan prihatin dengan kejadian bencana alam di Cianjur, Koramil bersama Kel. Kecapi

bekerjasama untuk memberikan paket sembako kepada warganya yang tidak mampu serta Kel. Kecapi , menggalang dana untuk memberikan bantuan peduli kepada Masyarakat Cianjur yang terkena musibah gempa bumi."

Dalam peringatan HUT Infanteri ke 74 tahun 2022 ini pula kami sangat tergerak untuk memberikan rasa empati dengan bentuk bantuan berupa sembako, pakaian layak pakai, ataupun bentuk bantuan yang lainnya yang dapat bermanfaat, untuk meringankan beban korban gempa, semoga saudara-saudara kita yang terkena musibah diberikan ketabahan dan kekuatan, bagi yang sedang sakit agar segera diberikan kesembuhan dan yang sudah tiada diterima disisi ALLAH SWT, Amiin.

"Semoga dengan bantuan sosial ini, diharapkan kebutuhan sehari-hari warga RT.07/08 Kel. Pekalangan dapat terpenuhi dan mengurangi beban warga Kel. Pekalipan Kec. Harjamukti Kota Cirebon," harap Kapten Kodrat.

"Dan diharapkan dalam waktu dekat pengumpulan penggalangan dana yang dilaksanakan di Kel. Kecapi ini sudah terkumpul dan bisa segera diserahkan ke Posko Bantuan Bencana di Kodim 0608/Cianjur untuk kemudian didistribusikan," harap Danramil.

"Kami turut prihatin atas peristiwa bencana alam yang telah terjadi di Cianjur, oleh karena itu Kami dari Koramil 1402/Harjamukti Kodim 0614/Kota Cirebon dan keluarga besar Kel. Kecapi Kec. Harjamukti Kota Cirebon berupaya untuk tetap tanggap dan membantu mengurangi kesulitan yang kini sedang dialami oleh masyarakat Cianjur," pungkas Danramil 1402/Harjamukti Kapten Inf Kodrat.
(Agus S)